

Chemnitz mit Köpfchen

Sachsen als Pionierland der Industrialisierung

Chemnitz - das sächsische Manchester, aber auch Chemnitz - das "Rußchemnitz"

An den ersten beiden Tagen werdet Ihr viel Neues über Erfindergeist und Unternehmertum erfahren, aber auch über Alltagssorgen und Existenzangst.

Ihr werdet das Leben von Karl Marx und seine Theorien zur Lösung der sozialen Frage untersuchen und erfahren, warum in der DDR Chemnitz Karl-Marx-Stadt hieß.

Am Donnerstag findet eine Exkursion zum Marx-Denkmal, dem "Chemnitzer Köpfchen" statt. Aus den dort angefertigten Fotos, Filmsequenzen, Skizzen und Zeichnungen sollen am Freitag kreative Arbeiten entstehen, in denen Euer Bezug zum Denkmal ausgedrückt werden kann.

Es betreuen Euch Frau Völs, Frau Kuhl und Herr Peter.